

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

## ARTÍCULO DESTACADO

### Infórmate de fechas límite clave de elecciones

Recuerda estas fechas importantes previas a las elecciones del 5 de Noviembre:

- Fecha límite de inscripción de votantes: 7 de Octubre
- Votación adelantada en persona: 15 de Octubre al 1 de Noviembre
- Fecha límite de solicitud de boleta de voto ausente por correo: 25 de Octubre

Solicita una boleta en [SOS.GA.gov](https://SOS.GA.gov) para votar por correo, o usa los formularios en el sitio web de [GwinnettElections.com](https://GwinnettElections.com). Devuelve tu boleta por correo, en persona en la oficina de elecciones o deposítelas en un buzón seguro de boletas. Verifica el estado de tu inscripción electoral en [MVP.SOS.GA.gov](https://MVP.SOS.GA.gov).

## EN EL ÁREA DE GWINNETT

### Aprende sobre el referendo de transporte público de Gwinnett

En las próximas Elecciones Generales, los votantes decidirán si los proyectos de transporte público deben financiarse a través de un Impuesto sobre las Ventas de Opción Local de Propósito Especial de Tránsito, conocido como Transit SPLOST. Si los votantes lo aprueban, se impondría un impuesto sobre ventas del uno por ciento durante 30 años para financiar hasta 75 proyectos de tránsito en Gwinnett, incluyendo un servicio de transporte al aeropuerto Hartsfield-Jackson Atlanta, expansión del microtransporte, entre otros. Conoce más en [GwinnettCounty.com/YourRide](https://GwinnettCounty.com/YourRide).

### Únase a nosotros para honrar a nuestros veteranos

El Condado de Gwinnett organizará su ceremonia anual del Día de los Veteranos el Lunes 11 de Noviembre para rendir homenaje a nuestros héroes militares. Acompáñenos en el Monumento a los Héroes Caídos en los terrenos del Centro de Justicia y Administración de Gwinnett en Lawrenceville. La ceremonia comenzará a las 11:00am.

### Encienda el Gran Árbol en la noche de Acción de Gracias

La iluminación anual del árbol da inicio a la temporada navideña el Jueves 28 de Noviembre en el Palacio de Justicia Histórico de Gwinnett, ubicado en la plaza del centro de Lawrenceville.

Después de que Santa encienda oficialmente el árbol, el Palacio de Justicia estará disponible para visitas autoguiadas y servirá como cuartel general de Santa, ofreciendo muchas oportunidades para tomar fotos.





## **LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS**

### **Ahorre dinero con hábitos inteligentes de uso del agua**

Toda el agua potable de Gwinnett proviene únicamente del Lago Lanier, por lo que es importante practicar la conservación diaria del agua. Reducir su consumo de agua ayuda a proteger nuestros recursos hídricos y le ahorra dinero en su factura de agua. Realice pequeños cambios en su uso del agua con estos consejos útiles:

- Cierre el grifo mientras se cepilla los dientes o se afeita
- Lave solo cargas completas de platos y ropa
- Mejore a accesorios de plomería con certificación WaterSense
- Verifique si hay fugas y repárelas rápidamente

Visite [Gwinnetth2o.com](http://Gwinnetth2o.com) para obtener más información sobre la conservación del agua.

### **Mejore el medio ambiente mientras cocina**

Únase a nosotros el Jueves 14 de Noviembre en la sucursal de Norcross de la Biblioteca Pública del Condado de Gwinnett para el taller "Mejor cocina para un mejor medio ambiente". De 6:00pm a 7:30pm, aprenderá cómo la eliminación adecuada de grasas, aceites y restos de comida en su cocina ayuda a proteger nuestros recursos hídricos exteriores, con demostraciones de cocina y limpieza.

Para registrarse, visite [Gwinnetth2o.com](http://Gwinnetth2o.com), llame al 678.376.6914 o envíe un correo electrónico a [DWRworkshops@GwinnettCounty.com](mailto:DWRworkshops@GwinnettCounty.com) con su nombre, dirección y número de teléfono.

## **COMISIONADO FISCAL**

### **Haga una cita para visitas presenciales**

Se recomienda a los residentes programar citas para visitas presenciales para procesar títulos, embargos fiscales y otras transacciones complejas. Elija su ubicación preferida, servicio, fecha y hora, y proporcione sus datos de contacto visitando [GwinnettTaxCommissioner.com/Appointments](http://GwinnettTaxCommissioner.com/Appointments). Las citas se pueden programar con hasta dos semanas de anticipación.

## **SEGURIDAD PÚBLICA**

### **Priorice la seguridad este Halloween**

Halloween es un momento emocionante para quienes lo celebran, pero el doble de niños son atropellados mientras caminan en este día en comparación con cualquier otro día del año. Con simples precauciones, los niños pueden mantenerse seguros. Prepare a los niños para actuar de manera segura y manténgase alerta mientras conduce con estos consejos útiles:

- Cruce la calle de manera segura, utilizando las señales de tráfico y los pasos peatonales
- Camine por las aceras o senderos
- Evite correr hacia la calle y cruzar entre autos estacionados
- Lleve palos luminosos o linternas para ser visibles a los conductores por la noche
- Conduzca despacio en los vecindarios residenciales
- Reduzca las distracciones dentro de su vehículo mientras conduce

Por favor, visite [GwinnettSafety411.com](http://GwinnettSafety411.com) para obtener más consejos de seguridad para las festividades.





## **SPLOST**

### **Gwinnett utiliza fondos de SPLOST para extender la vida útil de ambulancias**

El Departamento de Bomberos y Servicios de Emergencia de Gwinnett extenderá la vida útil de 20 ambulancias reubicando el transporte de pacientes sobre nuevos marcos en lugar de comprar nuevas unidades. Este enfoque innovador no solo ahorra un estimado del 20 al 50 por ciento en el costo de reacondicionamiento de las ambulancias, sino que también promueve la sostenibilidad al reducir los desechos.

Life Line Emergency Vehicles recibió dos contratos financiados por SPLOST por un total de 5.3 millones de dólares. Para obtener más información sobre cómo funcionan sus centavos en Gwinnett, visite [GwinnettSPLOST.com](http://GwinnettSPLOST.com).

## **RECURSOS**

### **Reciba ayuda a través de los Servicios para Veteranos y Familias de Gwinnett**

¿Es usted un veterano o familiar de un veterano que busca asistencia? Reúnase con un asesor de Servicios para Veteranos y Familias para que le ayude a completar formularios de la Administración de Veteranos, presentar beneficios y reclamaciones de la Administración de Veteranos, y conectarlo con recursos valiosos en Gwinnett y en toda la región. Visite [GwinnettOneStop.com](http://GwinnettOneStop.com) para obtener más información.

## **SIRVIENDO A GWINNETT**

### **Conviértase en bombero/paramédico**

¡Marque su calendario! El Departamento de Bomberos y Servicios de Emergencia de Gwinnett llevará a cabo su evento de contratación el Viernes 8 de Noviembre de 9:00am a 3:00pm en la Academia de Entrenamiento de Bomberos. Evite la fila y presente su solicitud con anticipación en [GwinnettFireJobs.com](http://GwinnettFireJobs.com). La Academia de Entrenamiento de Bomberos está ubicada en 3608 Braselton Highway en Dacula.

### **Recicle sus artículos en el Día de Reciclaje de América**

¿Tiene artículos difíciles de reciclar? Llueva o truene, puede llevarlos al Día de Reciclaje de América el Sábado 2 de Noviembre de 9:00am a mediodía en el recinto ferial del Condado de Gwinnett en Lawrenceville. Los voluntarios retirarán los artículos colocados en contenedores desechables del maletero o asiento trasero de su vehículo. El reciclaje de electrónicos es gratuito, excepto para televisores de proyección o consola (35 dólares), monitores de computadora (15 dólares) e impresoras (5 dólares). Visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com) o llame al 770.822.7141 para obtener una lista completa de artículos aceptables.

### **Oficinas del condado cerradas por las festividades de noviembre**

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, aparte de las operaciones requeridas para el bienestar y la seguridad de los residentes, estarán cerradas el lunes 11 de noviembre con motivos del Día de los Veteranos y reanudarán su horario normal el martes 12 de noviembre. Las oficinas también estarán cerradas el 28 y 29 de Noviembre por el feriado de Acción de Gracias.

La recolección de basura se llevará a cabo normalmente durante las festividades, excepto el Día de Acción de Gracias, cuando la recolección se retrasará. Para obtener más información, visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com). Un juez de la Corte de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

**GWINNETT COUNTY CONNECTION**

**PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION**

[Info@GwinnettCounty.com](mailto:Info@GwinnettCounty.com) | 770.822.7180

